



23.09.2022 – 16:44 Uhr

Öffentlicher Verkehr im Fokus des Mobilitätsforums der Regierung und LIEmobil im Rahmen der LIHGA

Vaduz (ots) -

Unter dem Titel "Der Einfluss der Verhaltenspsychologie auf die Mobilität" veranstaltete die Regierung gemeinsam mit der LIEmobil am Freitag, 23. September 2022, im Rahmen der Liechtensteinische Industrie-, Handels- und Gewerbeausstellung (LIHGA) in Schaan ein öffentliches Mobilitätsforum.

Anlässlich des Forums hielt die Autorin Katja Diehl ein Impulsreferat zum Thema Mobilität mit dem Fokus auf die Verhaltenspsychologie. Im Anschluss daran diskutierten die Referentin, Infrastrukturministerin Graziella Marok-Wachter, LIEmobil-Geschäftsführer Jürgen Frick und LIHK-Vertreter Patrick Elkuch über unterschiedliche Aspekte zur Frage, weshalb Menschen sich für ein bestimmtes Verkehrsmittel entscheiden und wie bestehende Gewohnheiten verändert werden können.

Das Mobilitätsforum fand seinen Abschluss in einem Apéro, in dessen Rahmen die Gespräche und Diskussionen in kleineren Runden weitergeführt wurden.

Pressekontakt:

Ministerium für Infrastruktur und Justiz
Maximilian Rüdisser, Generalsekretär
Tel. +423 236 60 24

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100895463> abgerufen werden.